
                              Jahreshauptversammlung 23.10.2017 im Hotel Post

Interessierte: Günter Lorber, Maxi Mayer,Volker Wauer

Gisela und Hasso  Zychlinski, Schreier Martina entschuldigt

 Reindl Franz Paul (Krün) und Hans Baur (Wallgau)

Zeitung: Wolfgang Kunze

16 Anwesende und 7 Vorsitzende sowie Landrat Anton Speer

Begrüßung durch Sepp Schandl

Dann kann zuerst der Landrat sprechen, dann alle anderen
Einladungen sind rechtzeitig versandt worden, auch  GAP-Tagblatt

Themen:
   1) Begrüßung und Bericht durch den 1. Vorstand

2)Bericht des Kassiers

3)Bericht der Schriftführerin

4)Entlastung der Vorstandschaft

5)Berichte des Kreis-und der Gemeinderäte

6)Bericht und Grußworte unseres Landrates Anton Speer (Freie Wähler)

7)Wünsche,Anträge,Sonstiges

Sepp Schandl gedenkt aller Verstorbenen,es gibt zahlreiche Geburtstage

Sepp berichtet kurz Bürgerbegehren Hallenbad

17 pro Hallenbad, Gemeinderat ist für Bau Turnhalle

Arbeitskreis Hallenbad mit Flori Lipp, tagen regelmäßig

Karwendelbahn lässt sich nichts sagen,Reich Gruppe lässt sich nicht verbiegen

Kranzberg Projekt durch Medien aufgezogen, Bausch Studie ergibt nichts neues,

neu Gondel, aber nicht alle Anlieger einig

25Mio. Projekt,Naturschutz u.s.w. Dauert

Eisstockschießen Asphaltschiessen Christoph Wörnle, und Sepp schandl

Einweihung Günter Kausch Stadium

Gemeinderat gegen Rettungswesen verloren



Dank an alle Mitglieder Ausschuß, Vorstand, Gudrun Rademacher für Saal,

Kassenprüfer Georg Braun diesmal alleine

2) Bericht des Kassiers  Bestand : 3660,95

3) Bericht Schriftführerin

4) Entlastung der Vorstandschaft und des Ausschußes

5) Bericht Kreis- Gemeinderäte
Seitz Georg, kurze Rede von Sepp Zunterer

30.11.Sondersitzung Turnhalle
5.2. Bürgerbegehren 

           Finanzplan: 14:7 Stimmen mit SPD zusammen
           Lawinenverb. 3 Mio. Markt 417000 Euro
           Verantwortung erst Gemeinde jetzt Strassenbauamt
            
           Bach 8 Mio. Markt 2,2 Mipo.

           Laintal bis Frühjahr 2018 vorbei
           Ried Asphaltbahn neue Teerdecke
           Mountaincart September 2017 20 Stück

           wird gut angenommen
           75 Zimmer ehemaliges Latscheneck Bebauungsplan
            Winter2017/2018 Abriss
            15.7.2017 Tag der Retter in Krün 
            mit CSU geht nichts voran,schlechte Kommunikation

            14.8.2017 HS FW Landkreis:

 1)  Anton Speer
 2) Hasso v. Zychlinski

Sondersitzung Karwendelbahn

Alpenwelt Karwendel 1-6/2017 positive Übernachtungen
Betten: 7790 2015
             7428 2016 werden immer weniger

Kranzberg Ausbau notwendig, aber Gutachten 40000Euro von Steuergelder,Konzept 
vorhanden Förderung bis 2020 stellen, große Herausforderung

Flori Lipp:

Bautätigkeit Lainbach bis wo es wieder unter die Strasse geht, Verkehrsinsel 
Partenkirchnerstr., Ortseinfahrt entschleunigt



Puit: Restgrundstücke neue Einfahrt zum Parkplatz

2018: Bach und Gries Ortssanierung

Planung  noch, keine sterile Betonwand

Anger: Sicherheit Zaun?

Lainbach: komplett neu bis oben hin,lobt Firma

Schwimmbad: Abriss billiger als veranschlagt

Ausschuß aus Mitgliedern jeder Fraktion und vom Bürgerbegehren

Aushub von Lindlahnerstr. muss extra entsorgt werden

Flixbus:Mittenwald Haltepunkt?

6)Landrat Anton Speer
Begrüßung an alle, Danke für die Einladung 

Flüchtlinge Abrahms Erstaufnahme , Sicherheitsdienst,jeden Tag Konfrontationen,

 bis 31.12.2016 Hauptverantwortung, ab 1.1.2017 Regierung von Oberbayern

330 Flüchtlinge max.

Kommunaler Wohnungsbau neu

Kosten für volljährige Flüchtlinge 136 Mio für Oberbayern

alle Landräte ziehen an einem Strang egal welche Partei,7 Berufsschulklassen für 
Flüchtlinge, 53 Nationen

Kreishaushalt:

100 Mio Verwaltungshaushalt
Musikschule 700000 Euro

Suchtberatung 200000Euro

Schule: Sanierung Berufsschule
Murnau 21,3 Mio Realschule fertig

Voss in GAP wichtig, St. Irmengard auch für Buben
Zugspitzregion alle 22 Gemeinden Murnau dazu 18:3 dafür

Zukunftsmesse November GAP

Radwegkonzept hohe Förderung vom Staat

Klinikum 2 Mio plus

Nationalpark Landkreis dagegen

Kramertunnel kommt, Planfeststellungsbeschluß

Danke für die gute Zusammenarbeit, auch an Kreisrat Sepp Zunterer



7) Vorstellung Homepage, Facebook Freie Wähler
Dr. Edlhuber sagt Bürgermeister Hornsteiner hatte ihn eingeladen mit anderen 
Grundstücksbesitzern Kranzberg
Edlhuber kleine Homepage gemacht
Frage Neuner: STVO was passiert damit? Erstzugriffsrecht 
beantragt,Gemeinde hat Hand drauf
Frage Lipp: Geigenbauschule wer ist Schuldwegen Bodenmängel?Freistaat hat 
geklärt

Landrat verabschiedet sich.

Edlhuber stellt sein Modell vor:4er Sessellift statt Gondel
27.10.2017 Bräustüberl Einladung
24.11.2017 Bayerischer Landtag 14 Uhr, 10 Personen melden

Ende der Versammlung.


